

「西ノ島町民生応急融通資金」及び「緊急現金貸付事業」について

低所得者、障がい者、高齢者、失業者等を対象に生活困窮時における資金の貸し付けを行います。
 (申込み・お問い合わせ先：西ノ島町社会福祉協議会 電話6-1470)

	民生応急融通資金	緊急現金貸付事業
貸付対象者	西ノ島町内に居住し審査委員会において必要と認められた者	西ノ島町内に居住し本会会長が認められた者
貸付限度額	1件につき5万円以内	原則1件につき1万円以内とする。 ただし、本会会長が認めるときは1万円を超えて貸付けることができる。
償還期間	貸付けた日から1年以内	貸付けた日の翌日から3カ月以内
貸付利子	無利子。ただし、返済期限を過ぎた場合は、日歩4銭の延滞金を徴収する。 生活保護世帯については免除する。	無利子、延滞金なし
連帯保証人	1名	不要
借入の申込	居住地を担当する民生児童委員の意見を付した借入申込書を提出する。	同左

ご芳志

西ノ島町社会福祉協議会へ次の方々からご寄付をいただきました。謹んで厚くお礼申し上げます。

香典返しとして

金一封 山下 勉 様 別府
 金一封 岩根あけみ様 赤ノ江

一般寄付として

金一封 齋藤 幸子様 東京都

戸籍の窓

おくやみ

福本 正子 89歳 宇賀
 山下 進 90歳 別府
 尾関 郁 86歳 別府
 三島 フミエ 90歳 倉ノ谷

すこやかに

仲山 沙織 幸浩 小向
 根本 花純 俊秀 浦郷
 新澤 陽斗 尊志 浦郷
 福島 純恰 洋平 美田尻

(平成26年3月届出分)

(敬称略)

おしあわせに

栗木 海碧 (健太 朋子) 大津
 平木 雄二 浦郷
 林 香織 隠岐の島町

「ふるさと西ノ島基金わがごとく」にご寄付を頂きました。

松谷 清志 様 (近江八幡市)
 西 徹 様 (堺市)
 広瀬 久美子様 (湖南市)
 犬谷 イシ子様 (羽曳野市)
 浜口 嘉代子様 (大阪市)
 川井 憲子様 (八尾市)

平成25年度分 寄付金総額

一,〇二〇,一〇〇円

(平成26年3月末現在)

ありがとうございました。

財政課

にしのしま

マイバッグキャンペーン実施中!

マイバッグを持つことは、ごみの削減や、それに伴う二酸化炭素などの温室効果ガスの削減、レジ袋の原料となる原油の節約(資源保護)へとつながります。

3月末現在、のべ127,980

枚のレジ袋が節約されました。皆様のご協力をお願いいたします。

西ノ島町地球温暖化対策地域協議会

Nishikawa. 其の七
綱引き大会に参加しました！

こんにちは。
地域おこし協力隊ニシカワです。
5月で2年目を迎えます。
2年目もよろしくお願いします！



4月13日に海士町隠岐神社で
開催された綱引き大会に参加を
してきました。



開催までの10日間、
仕事を終えた後に練習に向かいます。



年度末と次年度のドタバタに更に練習で残業が
できない、という事態はかなりキツかった…笑

チーム名は「JKレスラーと
愉快的仲間たち」。その名の通り、
島前高校のレスリング部の
女子たちと関係者のチームです。
去年の5月に島前高校で行われ
た総体で横綱選手と試合をして
ボログチャにされたご縁でこの
チームに加わらせて頂きました。

練習は菱浦チーム（男性）と
やらせてもらいました。この練
習がものすごくキツかった…。
自分の体重10kgを握力だけで支
え、尚且つ相手との駆け引きも
行う…という奥深さ。相手が引
いて来るときはひたすら歯を食
いしばって耐え、疲れて止まっ
た瞬間を見計らい、縄を引く！
綱引きなんてとりあえず綱引つ
張ったらいんだらう、なんて
思っていたら痛い目をみます。



因みにニシカワは
アンカーポジションでした



男女が同じくらい男性と女性では力の差が全然違います。男性6人に女性8人が勝つのはすごいです。

結果は予選敗退という悔しさが残
るものでしたが、小学生の部では西
ノ島小学校6年生が優勝、女子の部
では保護者チームが3位入賞を果た
しました。西ノ島チームが綱を引く
度に「チヨロオヤツサーア!!」と
声援が響き、まるでお祭りのような
賑やかさがありました。

こんなにひとつの行事に向かって
集中したのも久しぶりでしたし、選
手として参加するのとも久しぶり
でしたので、とても良い経験にな
りました。（西ノ島のイベントには
毎回スタッフ側で参加してしまっ
たので…）また機会に恵まれたら来
年もどこのチームで参加してみたい
です!!：腰を痛めない程度に…笑

「JKレスラーと愉快的仲間たち」
でお世話になった増尾先生を始め、
チームメイトの皆さん、練習にお付
き合いただいた菱浦チームの皆さん、
ありがとうございます!

地域おこし協力隊ニシカワ

おまけ

…西川さん、
勇ましいいな…

*たまたま来ていた
地域振興課長O氏

ニシカワ、チーム制服の
スウェットを着たら
湘南ヤンキーそのものだど
周田の物議を醸す。

